

TURNAT ouvre ses portes



La Havane, 25 sept. (RHC).- La convention internationale de tourisme de nature, TURNAT qu'organise Cuba tous les deux ans ouvre ses portes aujourd'hui dans la province de Holguin.

Mais ses activités sont prévues non seulement dans des sites paradisiaques de cette province mais aussi à proximité de Baracoa, première ville fondée par les Espagnols dans l'extrême de notre pays.

Des tour-opérateurs des États-Unis, de l'Allemagne, de la France, de la Belgique et de l'Espagne, entre autres se sont donné rendez-vous à cette rencontre pour la promotion des parcs naturels et du tourisme de nature.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/142405-turnat-ouvre-ses-portes>



Radio Habana Cuba